



令和3年1月8日編集・発行 東大淀小学校 泉 恵子

新年 明けましておめでとうございます

今年は丑年です。この「丑」という文字は、新芽が出る直前の状況で、しっかりと力を蓄える時期を表すといわれています。また丑年にあてはまる動物「牛」は、古来より農作業や物資を運ぶ労働力として、人の生活に欠かせない動物で、勤勉に働く姿は「誠実さ」をイメージする人が多いようです。丑年は「我慢しているけれども、これから発展する前触れの年」ともいわれています。現在の状況から、「まだまだまだ我慢する必要はあるけれども、それを過ぎて発展が見通せるようになる年」と考えたいです。去年は多くの行事の中止や縮減をせざるを得ませんでした。新年が明けましたが、もう少し我慢が必要な状況です。すぐには以前と同様の状況を取り戻すことはできませんが、「丑」の文字のように、しっかりと力を蓄え、「牛」のように、誠実に一步、一步、確かな歩みを進めることで、新たな発展につなげる年にしたいと思います。本年もよろしくお願いいたします。

冬休み明け集会

1月7日、2週間足らずの短い冬休みを終えて、冬休み明け集会を行いました。今日から給食も始まりました。76名の児童全員が大きな事故や病気の報告もなく元気に新年を迎えられて大変うれしく思います。集会では新年を迎えるにあたり、改めて東大淀小の学校目標の確認と児童の目標を数名発表してもらい、目標に向かって一步一步牛のように歩み進めること。一人ひとりの目標を達成するにはお互いを尊重しながら、仲良く協力し合って、よりよい学校・学級づくりをしていく事が大切という話をしました。



三重とこわか国体・とこわか大会

今年46年ぶりに三重とこわか国体・とこわか大会が開催されます。県民の力を結集して大会の成功につなげたいものです。東大淀小学校においても、「する」「みる」「支える」といったさまざまな関わりを持つことで、とこわか国体の成功に寄与できればと様々な取り組みをしています。今年度の運動会において、4、5、6年生による「とこわかダンス」の取り組み、5年生による、京都府の「のぼり」の作成。玄関にはカウントダウンカレンダーの設置をしました。今年の9月にはバドミントンの観戦応援も予定しています。今後選手の皆様の活躍をはじめ、関係者の皆様そして私たち県民の力を集結してとこわか国体を成功させたいものです。



スマートフォンの使用について

先日の保護者アンケートに於きまして、師走の慌ただし中ご協力いただき有難うございました。そのアンケートの中にスマートフォンや情報機器の使用について、正しい使い方の授業をして頂きたいとのご意見がありました。さっそく5年生6年生の担任は学活を活用し、冬休み前に授業を行いました。さらに、内閣府より下記のような資料が掲載されていたので、ご紹介します。

保護者ができる3つのポイント

スマートフォン等のインターネット接続機器の普及によって、インターネットはますます私たちの生活に身近になりました。最近では、子どもたちも自分のスマートフォンを持ち、メールや調べ物、ゲームなどを利用することも多くなりました。そこで、トラブル防止のために、保護者が行うべき3つのポイントを紹介します。

■ポイント1

お子さんのスマートフォン等の利用状況を把握するために、ペアレンタルコントロールを活用しましょう

ペアレンタルコントロールとは、子どものスマートフォン等の使用状況を保護者が把握したり、安全管理を行ったりする仕組みで、OS事業者、アプリ開発事業者からサービスが提供されています。

■ポイント2

不適切な情報や危険な出会い等を防ぐために、フィルタリングを賢く利用しましょう

有害情報へのアクセスを制限する「フィルタリング」を活用しましょう。うっかり、あるいは故意に危険なサイトにアクセスしないようにコントロールしてくれる便利な機能です。

■ポイント3

家庭のルールをお子様と一緒に作り、成長とともに少しずつ改定していきましょう

実社会でやってはいけないことは、インターネット上でもやってはいけません。スマートフォン等で上手にインターネットを活用できるようにするために、家庭のルールを作りましょう。万が一、トラブルが生じたときには、一人で抱え込まず、すぐに保護者に相談するよう、ふだんからお子様と話しておきましょう。

◎家庭のルールの具体例

名前や顔写真、学校名などは書き込まない。

友達にメールやメッセージのやり取りを強要しない。

利用する場所や時間を決める。

パスワードは親が管理する。

トラブルの時はすぐに保護者に相談する。

<内閣府：政府広報オンラインより抜粋>

アルミ缶回収 いつも有難うございます

毎週木曜日、児童会が主催してアルミ缶回収を行っています。地域の方や保護者の皆様にご協力いただき、大変感謝しています。去る12月には、毎週軽トラックで地域のアルミ缶を回収し学校へ届けてくださる地域の方へ児童会より感謝状を贈呈しました。引き続き、アルミ缶を回収し学校教育活動に有効活用させていただきます。ご協力よろしくお願いたします



スクール・サポート・スタッフ SSS

昨日よりスクール・サポート・スタッフとして中之町在住の山本千夏さんにお世話になることになりました。教材等の印刷やコピー、小テストの採点、提出物の受け取りや確認、電話対応、各教室の消毒等多岐にわたりご支援をいただき、教員が本来の教育活動に専念できるよう配置されました。山本さんよろしくお願いたします。尚11月より教育支援ボランティアでお世話になっている、森先生、4月よりお世話になっている鈴木先生にもSSSとして活躍していただいています。

<保護者の皆様へお知らせ>

来年度より、学校行事が行われる際JA様の駐車場をお借りできることとなりました。JA様の催しが無い日であることと、月極で名前がない場所に限りませんが、快く承諾していただきました。今まで保護者の皆様には何かとご不自由をおかけしました。JA様には感謝してお借りさせていただきます。